

Peacemakers

Description

Matthieu 5:21-26

Jésus insiste sur le fait qu'il ne suffit pas d'éviter de tuer quelqu'un ; même la colère à l'égard envers quelqu'un viole le commandement.

Dans Matthieu 5:23-24, Jésus se concentre sur notre besoin de traiter avec des frères et sœurs qui ont vraiment quelque chose contre nous. Une personne fait quelque chose qui nous met en colère. Nous répondons à leurs actes par des insultes ou des actions avec l'intention de leur nuire. Ensuite, ils sont blessés et ont maintenant quelque chose contre nous.

Peu importe qui a commencé le désaccord, Jésus se fait une responsabilité de prendre l'initiative et de faire ce que nous pouvons pour nous réconcilier. Le point est clair : notre relation à Dieu (verticale) et notre relation avec les autres (horizontale) sont étroitement liées. Aimer Dieu exige aussi d'aimer son prochain ! Il n'y a pas moyen d'aller de l'avant avec Dieu, alors que nous n'ignorons pas les blessures ou les besoins des autres.

Jésus a prononcé : « Heureux les artisans de paix » (v. 9). Les artisans de paix sont ceux qui prennent l'initiative de faire la paix. Il n'y a pas de paix.

Auteur: Ron Dalton

Date créé :

2023/02/01